

Staff Message 愛グループ50周年、そして未来へ。



これからの
50年を見据えて

青森岩手宮城加入推進部
統括マネージャー
澤村 圭太
2007年入社

創立50周年の節目に立ち会えたことを大変誇りに思います。先輩方が築かれた実績と発展に感謝し、いま私がやるべきことはこれからの50年を見据えて次世代に誇れる愛グループを創造していくことだと感じています。冠婚葬祭の価値観が変化している時代、加入推進が本来の役割を果たしていく必要があります。私たちの業務が愛グループの未来を築くことと捉え、今後の発展に貢献してまいります。

創立50周年の歴史の重みを感じ、困難に立ち向かってきた先人たちに敬意を表します。AI時代と言われる現代だからこそ、心と心のふれあいを大切にして目の前にいるお客様の笑顔を引き出せるような仕事をしていきたい。お客様からいただいた胸に響く言葉が、私の仕事の原動力です。これからも、洞察力や共感力、想像力などのヒューマンスキルを磨き、たくさんの笑顔をつくってまいります。



心と心のふれあいを
大切にしたい

宮城CS推進課
マネージャー
内藤 環
2013年入社



愛グループの名を
世界に轟かせたい

ノートルダム広島
チーフプライダlblプランナー
藤本 翔子
2009年入社

創立50周年を迎え、今を過ごせることに感謝申し上げます。ノートルダム広島がオープンした2009年1月、高台にそびえたつ大聖堂を見て「あんなところで働きたい」と感じたことをこの前のように思い出します。今でも全国に、あの頃の私と同じように憧れて入社をされた方も多いのではないでしょうか。これからも「プライダlblと言えは愛グループ」と世界に名を轟かせる活躍ができるよう精進します。

50年というこの長い歴史に経営者の方々やスタッフの皆様の努力が刻まれているのだと実感しています。お客様の幸せに寄り添いながらスタッフ一人ひとりの幸福度アップを図るため、愛グループが50年間守り通した“おもてなしの心”と常に“進化”を求める姿勢を大切に、もっと超える、もっと愛される会社に貢献してまいります。



もっと超える
もっと愛せる会社へ

TIAD,
AUTOGRAPH COLLECTION
ルームスグループ ディレクター
兼 総支配人室 運営推進担当
朝倉 Mark 昌弘
2023年入社



業界で一番に
選ばれる企業に

尾道典礼会館
フューネラルディレクター
植田 裕也
2019年入社

昨今さまざまな情報が駆け巡り、お客様は沢山の企業の中から選ぶことができる時代ですが、愛グループを“業界で一番に選ばれる企業”にしたいと思っています。そのために、自己研鑽を惜しまず、人間力を向上させ、常にお客様の期待に応えられるように努力を続けてまいります。この先も歩みを止めることなく、不撓不屈の精神で全社員一丸となって突き進みましょう！

私が入社して20年が経ち、加入推進、プライダlbl、合掌堂と経験させていただきました。我が社は50周年を迎え、冠婚葬祭業も転換期にきていると思います。しかし、儀式のあり方は変わりつつあっても、人を想う気持ちに時代は関係ありません。私もお客様の心に寄り添える人間でありたいと思います。愛グループは「お客様第一主義」を掲げて50年。これまでも、これからも、愛し愛される会社へ。



これからも
愛し愛される会社へ

合掌堂近畿事業部
マネージャー
吉田 泰揮
2001年入社

Staff Message

愛グループ50周年、そして未来へ。



世の中に常に
センサーシヨナルを

営業推進部企画課
課長
蒲池 正幸
2017年入社

31歳での中途入社は、人生の大きな転機となりました。5年のブライダルを経て本社の営業推進部に所属し、初めて企業としてのビジョンを捉えられた気がします。私の使命は、この先も「新しいもの」を生み出し、世の中に常にセンサーシヨナルを巻き起こしてきた愛グループの「チャレンジ精神」を絶えさせないことです。半世紀のレガシーを胸に次のフェーズへ向けて走り続けます。



50年の実績と信頼を
引き継ぐ

商品企画室
主任
野村 美幸
2007年入社

50周年の節目をスタッフの一人として迎えられたことをうれしく思います。様々な機会をいただき、商品企画業務に取り組んでまいりました。今後もインプット→チャレンジ→アップデートを継続し、「これまでとは違うね」と思っただけの部署でありたいと思います。またマーケット外だった分野の拡充にも取り組み、先輩方が築いた50年の実績と信頼を引き継ぎながら会社に貢献できるよう精進します。



親から子へと
繋がる施設へ

シャングリラ尾道
主任
池之上 彩
2015年入社

50周年を迎え、これからの愛グループの成長にワクワクしています！古いことにとらわれすぎず新しいことに挑戦する“温故知新”の精神で、常に前に進み続けるチームでありたいと思います。まだ介護サービスを利用していない高齢者は多数います。まずはシャングリラが入口となり、余生を楽しく笑って過ごせるよう地域の方々と一緒に年を重ねながら親から子へと繋がる施設を目指してまいります。



お花でファンを
もっと増やしたい

フラワー愛中国第二
エリア長
佐藤 穂奈美
2011年入社

フラワー愛では、一生に一度のセレモニーをお花で彩り寄り添うことでお客様の想いを叶えます。私はお花で空間が装飾されるワクワク感、お花を受け取った方の自然とこぼれる笑顔や涙など、お花を通して見える世界が大好きです。これからも愛グループのファンをお花で増やすことができるよう、日々いただいた仕事の一つずつ真摯に向き合ってまいります。



お客様の人生に
連続して携わる

フォトスタジオ愛
係長
池内 悠平
2012年入社

愛グループのこれまでを支えてこられた皆様を心から尊敬します。私は今、トレーダー愛のあり方を変化させるため、スタジオの組織や価値を根本から変化させる必要性を感じています。メモリアルの立場から、そういった活躍ができれば幸いです。そして、お客様の人生に連続性をもって、より長く携わることができる企業へと成長させたいと考えています。皆様とこれからも、共に働くことができれば光栄です。



心に寄り添い
喜ばれる婚礼料理を

ノートルダム横浜みなとみらい 調理
料理長
星 克哉
2012年入社

流行の移り変わりが早いウエディング業界において、時代をいち早く察知し、長くセレモニーに従事してきた愛グループだからこそ提供できる「FIVESTAR WEDDINGの婚礼料理」の位置づけをさらに高めていきたいと考えています。50周年の節目に立ち会えた社員としてより一層身を引き締め、「お客様の心に寄り添い、喜ばれる料理」をこれからも創り上げていきたいと思っています。